

Donnerstag, 14.07.2016

Ein Partner von [Freie Presse](#)

Musik und Ausblick locken Gäste an

Gartenfest Veranstaltung in Meerane soll sich zur Tradition entwickeln

Seit knapp einem Jahr steht am Bürgerheim in Meerane ein schmucker Garten zur Verfügung. Von verschiedenen Bänken bietet sich den Besuchern ein toller Blick über große Teile der Stadt.

"Die Bewohner sind vor allem mit ihren Angehörigen, die zu Besuch kommen, gern im Garten unterwegs", sagt Bürgerheim-Geschäftsführerin Angelika Ursel, die allerdings keinen speziellen Lieblingsplatz in dem weiträumigen Außengelände ausgemacht hat. Hoch im Kurs steht allerdings der Teich, in den auf jeden Fall noch einige Fische kommen sollen. Dabei wird wahrscheinlich auf Kois gesetzt. Zudem steht im Garten ein kleines Beet, an dem momentan die Erdbeeren reifen und sich Gemüsepflanzen befinden, zur Verfügung. "Bei der Bewirtschaftung können auch Bewohner, die sich in einem guten körperlichen Zustand befinden, mit helfen", sagt Angelika Ursel, die ein großes Interesse am "Mini-Schrebergarten" feststellt.

Am Freitagnachmittag standen die Tore der städtischen Einrichtung bei einem Gartenfest für Besucher offen. Die Gäste konnten sich auf der Terrasse den leckeren Kuchen schmecken lassen oder den Tönen von "Drehorgel-Klaus" lauschen. Dabei handelte es sich um Klaus Winkler aus Gera.

Der Musiker war mit seiner aus den 1970-er Jahren stammenden Drehorgel samt Plüsch-Affe "Laus" in das Bürgerheim gekommen. "Echte Affen sind ja leider nicht mehr erlaubt", sagt Klaus Winkler, der in der Vergangenheit schon zu verschiedenen Veranstaltungen im Bürgerheim zu Gast war.

Durch die passende technische Unterstützung kann "Drehorgel-Klaus" mit seinem Instrument rund 400 verschiedene Titel präsentieren.

Das Gartenfest soll sich im Bürgerheim in den nächsten Jahren zu einer Tradition entwickeln. "Wir wollen die Veranstaltung auch in Zukunft organisieren", sagt Angelika Ursel. In der Einrichtung, die sich an der Robert-Baum-Straße befindet, stehen 70 Plätze für Senioren zur Verfügung. Momentan sind alle Plätze belegt, es existiert eine Warteliste.



Klaus Winkler hat mit seiner Drehorgel für Stimmung gesorgt.

Foto: Frenzel

erschieden am 15.06.2016 (hof)

© Verlag Anzeigenblätter GmbH Chemnitz